



Para petugas medis berfoto bersama.

# Tim Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung Bersama TNI dan Polri Kembali Gelar Vaksinasi Booster

**BANDUNG (IM)** - Wabah Covid-19 belum berakhir, gelombang mudik akan terjadi di Perayaan Idul Fitri yang akan datang. Pemerintah pusat pun mengimbau masyarakat untuk divaksinasi booster, agar dapat mudik ke kampung halaman dengan tenang untuk merayakan Idul Fitri dan berkumpul dengan keluarga mereka dengan bahagia.

Tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung kembali menjalin kerja sama dengan Polrestabes Bandung, Kodam 0618/BS dan Koran Pikiran Rakyat, pada Kamis (31/3) lalu menggelar vaksinasi booster di Rumah Abu Seratus Marga, Kantor Sekretariat Yayasan Dana Sosial Priangan Bandung.

Kegiatan ini diharapkan dapat membantu program pemerintah kota Bandung dan membantu lebih banyak masyarakat agar dapat divaksinasi booster. Yang tidak hanya membuat masyarakat dapat mudik ke kampung halaman dengan tenang, tetapi juga berharap setelah Hari Raya Idul Fitri wabah Covid-19 tidak meningkat. Dan tujuan *herd immunity* akan tercapai.

Pukul 8 pagi, warga yang akan divaksin sudah berbaris dengan tertib. Staf medis dan relawan terkait telah datang ke lokasi kegiatan.

Pimpinan Tim MTP Bandung Herman Widjaja, Koordinator Dr. Djoni Toat SH, MM, pengurus Sun Zhong Yao dan tokoh lainnya. Semuanya telah berpartisipasi dalam



Kapalrestabes Bandung Kombes H. Aswin Sipayung, dr. Harris, Dr. Djoni Toat SH, MM dan lainnya di lokasi vaksinasi.



Nico Siahaan saat divaksin booster.



Para pengurus MTP Bandung yang bertugas di lokasi vaksinasi.



Kol Inf Eppy Gustiawan, SIP saat diperiksa petugas medis.

berbagai kegiatan di lokasi kegiatan vaksinasi. Pukul 09.00 pagi, Kapalrestabes

Bandung Kombes H. Aswin Sipayung, petugas medis Dr. Harris beserta rombongan, dan kemudian anggota

DPR RI Komisi I Nico Siahaan dan Dansektor 22 Satgas Citarum Harum Kol Inf Eppy Gustiawan, SIP juga

datang meninjau. Mereka didampingi Herman Widjaja, Dr. Djoni Toat, SH,MM

dan tokoh lainnya untuk berkomunikasi dan menerima vaksinasi.

Sebanyak 1.400 orang menerima vaksin booster pada hari itu.

Selama berinteraksi, Kapalrestabes Bandung Kombes H. Aswin Sipayung SIK dan anggota DPR RI Nico Siahaan yang datang meninjau semuanya mengacungkan jempol sebagai tanda apresiasi mereka kepada MTP Bandung karena telah bersusah payah menyelenggarakan kegiatan vaksinasi.

Aksi MTP Bandung memberikan sumbangsih kepada Pemkot Bandung dan membantu masyarakat adalah hal yang tak diragukan lagi. Juga sebagai bentuk terima kasih kepada mereka.

Herman Widjaja dan Dr. Djoni Toat, menyatakan bahwa anggota tim MTP Bandung sebagai warga negara Indonesia bertanggung jawab dan berkewajiban. Sekaligus juga bekerja sama dengan semua pihak terkait untuk menyelenggarakan kegiatan vaksinasi yang didasari kemanusiaan.

Mereka menyatakan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan pihak TNI, Polri dan instansi pemerintah terkait. Serta berterima kasih kepada seluruh tenaga medis dan relawan yang telah berpartisipasi dalam acara tersebut. Hanya dengan kerjasama dan persatuan berbagai pihak maka baru dapat terlaksana kegiatan ini. Juga diharapkan dapat segera tercapai tujuan *herd immunity*.

• idn/din



KI-KA: Nico Siahaan, Kol Inf Eppy Gustiawan, SIP, Dr. Djoni Toat SH, MM dan Sun Zhong Yao.



Pengurus MTP Bandung yang bertugas menjaga ketertiban, (ki-ka) You Hong Min, Rao Shu Sheng dan Hou Guo Quan.



Herman Widjaja, Kol Inf Eppy Gustiawan, SIP dan lainnya tiba di lokasi vaksinasi.

## Mengingat Leluhur, Perkumpulan Hwie Tiau Ka Surabaya Gelar Sembahyang Ceng Beng



Hasan K saat memandu acara.



Ali Santoso membacakan mantra.



Prosesi sembahyang Ceng Beng.

**SURABAYA (IM)** - Festival Qing Ming (Ceng Beng) jatuh pada 5 April 2022 (bulan 3 tanggal 5 menurut penanggalan Kalender Imlek).

Berkaitan dengan itu, Perkumpulan Hwie Tiau Ka menggelar sembahyang Ceng Beng di gedung HTK, Jalan Slompretan, Surabaya.

Seluruh pengurus berada di tempat sembahyang dipimpin Ketua HTK Jayapranata, dengan pembawa acara Hasan K, pembaca Layarta Limantoro L. dan pembaca mantra Ali Santoso.

Jayapranata mengatakan perkumpulan HTK melaksanakan kegiatan tradisi Ceng Beng dengan tetap menerapkan



Para pengurus berfoto bersama.



Pengurus wanita HTK.

kan Prokes.

Jayapranata berharap pandemi Covid-19 yang mulai melandai maka kegiatan bisa aktif kembali.

Ali Handoyo, salah satu pengurus berharap generasi muda bisa ikut sembahyang Cheng Beng dan meneruskan tradisi yang sudah turun temurun ini. "Cheng Beng itu tradisi bukan agama. Tidak ada leluhur tidak ada kita," tegas Ali Handoyo.

Adapun pengurus yang hadir, antara lain Benny Syaiful, Oci Tik Bing, Koepianto, Koesnadi, Yu Meilian, Gu Qunyan, Yang Jinying, Zhang Xinlian, Gu Lixian, Shen Jingxiang, Gu Xialian, Ani Tjendrawati dan Lie Wei Ling. • vvi



## Dubes Lu Kang dan Menkes Budi Gunadi Sadikin Apresiasi Kerja Sama Indonesia - Tiongkok Dibidang Kesehatan

JAKARTA (IM) - Dubes Tiongkok untuk Indonesia Lu Kang Selasa (5/4) lalu melakukan pertemuan dengan Menteri Kesehatan RI Budi Gunadi Sadikin, di Kantor Kemenkes, Jakarta.

Keduanya sangat mengapresiasi kerja sama kesehatan antara kedua negara, terutama sejak merebaknya pandemi Covid-19. Kerja sama antara kedua negara semakin mendalam.

Dubes Lu Kang mengatakan Tiongkok akan mendukung Indonesia dalam menyelenggarakan G20 Leaders' Summit 2022.

Selain itu juga mendukung hasil KTT di bidang kesehatan agar lebih mensejahterakan negara berkembang secara luas. • idn/din



Dubes Lu Kang berbincang dengan Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin.



Dubes Lu Kang dan Menkes Budi Gunadi Sadikin.

## Perhimpunan INTI Adakan Ziarah Kebangsaan di TMP Dharmaloka Pasir Panjang, Kota Kupang

KUPANG (IM) - Pengurus Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Pusat bersama Perhimpunan INTI NTT melakukan ziarah kebangsaan di TMP (Taman Makam Pahlawan) Dharmaloka Pasir Panjang, Kota Kupang Provinsi NTT, Selasa (5/4).

Turut serta dalam ziarah kebangsaan tersebut Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto, Sekjen Candra Jap dan jajaran, Ketua INTI NTT Ir. Theo Widodo dan anggota. Mereka berziarah bukan hanya ke makam leluhur warga Tionghoa, namun juga ke Taman Makam Pahlawan yang ada di Kota Kupang.

Sekjen INTI Pusat Candra Jap mengatakan dalam tradisi warga Tionghoa, ada salah satu tradisi yang disebut Ceng Beng, sebuah tradisi tahunan berziarah ke makam leluhur.

"Kita sebagai generasi penerus harus ingat dengan leluhur karena itu salah satu ajaran dalam tradisi Tionghoa," kata Candra Jap, dalam siaran pers tertulis, Rabu (6/4).

Hanya saja, sambungnya, pada kegiatan kali ini, karena INTI NTT dan INTI Pusat melakukan ziarah ke Taman Makam Pahlawan Dharmaloka. INTI menyebutnya sebagai ziarah kebangsaan. Ziarah kebangsaan ini dilakukan untuk menghormati jasa para pahlawan yang telah berjuang demi Kemerdekaan Indonesia.



Teddy Sugianto dan jajaran berfoto bersama pengurus INTI NTT di TMP Dharmaloka, Kupang.

menambahkan, ziarah ini sebagai bagian dari rangkaian kegiatan menuju hari ulang tahun INTI ke-23 pada 14 Februari yang akan digelar di Labuan Bajo dalam bentuk kegiatan wisata keliling.

"Yang harus dihormati dan berziarah bukan hanya para leluhur, tetapi juga orang-orang yang telah berjasa kepada negara kita Indonesia. Makanya kami datang khusus dari Jakarta ke Kupang dan ke Taman Makam Pahlawan untuk berziarah menghormati para pejuang," jelas Candra Jap.

"Saya ingin semangat ini yang harus diteruskan kepada generasi muda," ucapnya. Lebih lanjut Candra Jap

menambahkan, ziarah ini sebagai bagian dari rangkaian kegiatan menuju hari ulang tahun INTI ke-23 pada 14 Februari yang akan digelar di Labuan Bajo dalam bentuk kegiatan wisata keliling.

Namun sebelum menuju Labuan Bajo, pengurus INTI Pusat bersama pengurus dan anggota INTI NTT melakukan tour wisata ke sejumlah tempat pariwisata di daratan Pulau Timur. Tour wisata ini dijadikan momen bagi INTI untuk mempromosikan tempat-tempat wisata yang ada di daerah NTT baik di kancah Nasional maupun ke Internasional.

Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto bahwa INTI didirikan demi kebangsaan, sehingga sudah sepatutnya menghormati jasa para pahlawan yang telah berjuang demi mem-bela bangsa Indonesia.

INTI akan menjadikan tradisi ini sebagai suatu agenda rutin tahunan yang harus dilaksanakan INTI kedepannya. • kris



Teddy Sugianto menabur bunga di makam pahlawan di TMP Dharmaloka, Kupang.

menikmati momen matahari terbenam sambil ditemani pemandangan Gunung Salak yang megah, pengunjung dapat mencoba berbagai pilihan takjil favorit khas Indonesia yang menarik di Mad Cow Vimala Hills dan Padi Pool Bar.

Di Mad Cow Vimala Hills para tamu hotel juga bisa menikmati hidangan steak yang mengolah daging secara spesial.

Selama Ramadan, tamu hotel bisa menikmati hidangan berbuka puasa dengan konsep makan sepenuhnya hidangan lokal dan manca negara di Damar Restaurant. Kemudian ada beragam

pullman ciawi vimala hills

## Bulan Suci Ramadan Pullman Ciawi Hidupkan "Jawa Tempo Doeloe" dan Gelar Pasar Ramadan



Ramadan Jawa Tempo Doeloe Buffet



Takeaway Ramadan Hamper

Di bulan suci Ramadan tahun ini Pullman Ciawi Vimala Hills menghadirkan kembali kenangan "Jawa Tempo Doeloe" dengan menampilkan perpaduan dekorasi tradisional Ramadan mulai minggu ketiga Maret 2022 hingga minggu kedua Mei 2022.

Selain itu dengan semangat kebersamaan bulan Ramadan, di akhir April 2022 Pullman Ciawi juga akan menyelenggarakan buka puasa bersama serta pemberian bingkisan dan sumbangan sebagai bagian

dari Program Corporate Social Responsibility (CSR) untuk anak yatim dan para lansia penduduk Desa Bendungan yang terletak berdekatan dengan hotel.

"Pullman Ciawi Vimala Hills juga menjadikan Ramadan sebagai waktu yang istimewa dengan memberikan manfaat berkelanjutan bagi masyarakat sekitar," ujar Gilles Tressens selaku General Manager, Pullman Ciawi Vimala Hills.

Seperti dijelaskan Gilles, di bulan Ramadan ini Pullman Ciawi juga mengundang berbagai Usaha Mikro Kecil

Menengah (UMKM) untuk mempromosikan dan menjual produk yang diproduksi secara lokal untuk bergabung pada Pasar Ramadan.

Kepesertaan dalam program ini dapat diikuti oleh UMKM tanpa dipungut biaya apapun, sebagai bentuk dukungan Pullman Ciawi terhadap produk lokal.

"Pasar Ramadan akan berlangsung setiap akhir pekan dan setiap hari diminggu ketiga Ramadan hingga Hari Raya Idul Fitri, dimana banyak barang yang ditawarkan mulai dari makanan ringan yang sehat, kerajinan tangan, souvenir, dekorasi cantik hingga pakaian dan aksesoris tradisional," ujar Gilles.

Buka Puasa Makan Sepuasnya

Selama Ramadan, tamu hotel bisa menikmati hidangan berbuka puasa dengan konsep makan sepenuhnya hidangan lokal dan manca negara di Damar Restaurant. Kemudian ada beragam



Berbagai macam takjil



Pullman Ciawi Vimala Hills